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POLÍTICA 
Le da risa a Armando Rivera que lo quieran bajar en la mesa y no con votos. Afirma que no hay 
temor de que lo bajen de la contienda, pues que el caso por el que fue denunciado ya está juzgado. 
(NC) 
 
Respecto a la acusación que un ciudadano hace en el PAN, en contra de Armando Rivera sobre 
campaña adelantada por haber colocado diferentes espectaculares, Armando Rivera dice que la 
acusación no tiene fundamento y que seguramente la comisión de orden lo tendrá que archivar. (PC) 
 
El consejo de orden se encargará de evaluar la nueva acusación de un militante en contra de 
Armando Rivera, por los espectaculares, señaló el dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo 
Treviño. Dijo que la impugnación fue presentada por un militante activo de su partido, pero negó dar 
su posición al respecto. (EL) 
 
Armando Rivera Castillejos es elegible y el PAN estatal no puede quitarle su precandidatura, señaló 
Marcos Aguilar Vega, ex magistrado del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas. 
Explicó que el partido no pede quitarle su precandidatura, pues en la sentencia por sus 
espectaculares no se le suprimieron sus derechos políticos. (NC) 
 
Pide Armando Rivera a los panistas que tomen lo que les den pero voten por él. Esto, en torno a la 
protesta por la repartición de despensas y bultos de cemento a los panistas para que voten por el 
candidato oficial. (NC) 
 
Cabeza. En su cuarto día de actividades para alcanzar la candidatura de gobernador del estado de 
Querétaro, Manuel González Valle se reunió en la capital con más de 500 mujeres panistas, ahí 
reiteró su compromiso de trabajar en unidad con el PAN. Por la tarde se reunirá con militantes de 
Tolimán. (PC) 
 
Entrevista. Armando Rivera Castillejos precandidato del PAN a la gubernatura, señala que han 
tenido muchas reuniones con muy buena respuesta de la militancia. Estuvo hoy en Pedro Escobedo, 
en el cuarto distrito de Querétaro y van en la tarde a Tequisquiapan, Ezequiel Montes y Cadereyta. 
Propone que le den el voto, porque ya demostró que sabe gobernar y dar resultados. Empleo, 
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desarrollo sustentable y equilibrio regional, es su primer eje rector. El segundo eje tiene que ver con 
seguridad pública, orden y justicia, tema con el que ya demostró resultados en el municipio. El tercer 
eje tiene que ver con mejorar la calidad de vida de los queretanos mediante una buena salud, un 
desarrollo urbano adecuado y ofrecer más oportunidades para jóvenes y mujeres, que deberán estar 
más cerca de su gobierno. El cuarto eje tiene que ver con hacer un gobierno con rostro humano y con 
transparencia; los servidores públicos deben servir, no ser burócratas ni políticos; además de que se 
va a transparentar todo y se va a hacerlo con una comisión ciudadana. Reitera que sí cumplió los tres 
años de administración, da la cara y cumplió. Comenta que lo conocen como Armándolo juntos y por 
eso usan el slogan en la precampaña, además de que esto implica que la sociedad participa también. 
Señala que hay algunos panistas nerviosos porque va muy bien y algunos de ellos por iniciativa 
propia quieren bajarlo, pero carecen de fundamento, pues la denuncia que había ya es cosa juzgada. 
Como no pueden ganar con votos, buscan algunas argucias. Apunta que cualquiera de los dos 
candidatos a la presidencia municipal son sus amigos y con cualquiera trabajaría bien. Pide a los 
ciudadanos que lo esperen y que a partir del 19 ede abril saldrá a hacer las propuestas, pero mientras 
tanto visita a los panistas y los invita a que conozcan los resultados de lo que ha hecho y sus 
resultados. En cuanto al registro de José Calzada Rovirosa quien llegó al final de la entrevista, 
considera que es una persona preparada, aunque lamenta que tengan que competir, pues le va a 
ganar en una competencia de mucha altura. (NC) 
 
Cabeza. Alfredo Arévalo solicitó licencia en el municipio de Querétaro para incorporarse a la 
campaña de Manuel González Valle. (NC)  
 
Cabeza. Descarta Manuel González Valle una desbandada de trabajadores del municipio para 
apoyarlo. (NC) 
 
Jorge Rivadeneira precandidato a la gubernatura por el PAN, ofreció que su equipo de logística se 
va a encargar de los preparativos para un debate, cuya fecha propuesta es el 6 de abril a las 10 de la 
mañana. El sitio para el debate el restaurante 1810 de la Plaza de Armas, e invita a las autoridades 
electorales a que hagan lo que la ley les faculta, para la supervisión de este encuentro. (PC) 
 
Entrevista. Francisco Domínguez Servién comenta que realiza campaña interna para alcanzar la 
candidatura. Es un proceso en el que debe buscar a 2 mil 804 militantes activos y ha avanzado en su 
mayoría; tiene buen respaldo y en 18 días seguirá hablando con todos. La administración municipal 
debe enfocar su actuar en seguridad y desarrollo económico, además de ser facilitador. Deben 
potencializarse los motores de la economía que son las empresas, pues con ello generan empleos. 
Sugiere una ciudad amiga, que incluya un transporte metropolitano, redes sociales, una ciudad verde, 
con energías alternativas y más espacios deportivos. Sugiere también una ciudad modelo con 
transparencia y rendición de cuentas, así como la agilización de tramites. La participación ciudadana 
es fundamental. Apunta que tiene un proyecto, ideas y visión, pero ha demostrado con hechos en la 
Legislatura, que trajo beneficios a todos los queretanos. Señala que tendría la gran responsabilidad 
de aportar votos para que el PAN triunfe a nivel estatal. Apunta que no se va a meter en ninguna 
campaña para distritos locales. (NC) 
 
Marcos Aguilar, candidato a diputado local en el tercer distrito por el PAN, anunció que ya subió su 
sitio Web y afirmó que buscará el debate con sus contrincantes. (NC) 
 
Querétaro será  recuperado por el PRI, aseguró José Calzada Rovirosa tras registrarse como 
candidato de unidad a la gubernatura del Estado de Querétaro. (NC) 
 
 
Crónica. Vamos a ganar, son las palabras de José Calzada, ante cientos de priístas, tras registrarse 
como precandidato tricolor a la gubernatura. (PC) 
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La CTM está con José Calzada, indicó su dirigente Jesús Llamas Contreras. Aclaró sin embargo, 
que no existe el voto corporativo, sino que la mayoría ha expresado su deseo de apoyarlo. (NC) 
 
Entrevista. José Calzada Rovirosa comenta que hoy tuvo el privilegio de registrarse como candidato 
de unidad en el PRI, conciente de que lo importante es servir a los queretanos. Agradece las 
muestras de solidaridad que ha habido y sobre todo el diálogo que hubo con Jesús Rodríguez 
Hernández con quien acordó la construcción de un partido más unido. Quiere ahora sacar candidatos 
de unidad en los municipios y llevar una propuesta muy clara a favor de los queretanos. Reconoce a 
Hiram Rubio, a Braulio Guerra Urbiola y a muchos otros que ayudaron a construir un partido unido. 
Hace seis años se inscribieron seis personas y la contienda interna termina debilitando a los partidos. 
Esta unidad repercutirá en la preferencia de la ciudadanía que ve un PRI unido, fortalecido. Las 
prioridades son seguridad pública, seguridad económica y seguridad social. Apunta que lo 
acompañarán en su campaña la líder nacional Beatriz paredes, Senadores amigos y el gobernador 
Enrique Peña Nieto. Quiere poner en su campaña la atención en las zonas olvidadas, las más 
marginadas. Esto ya lo ve con el presidente del partido a quien solicitó que sea el coordinador de su 
campaña. Asegura que conoce a los queretanos, sus problemas y tiene las soluciones. En los cargos 
que ha tenido ha dado resultados. Presentó 32 iniciativas y se aprobaron 12 leyes en el Senado y 
gran parte de su propuesta se relaciona con la economía familiar. Señala que es su obligación estar 
en los medios y proponer soluciones a los queretanos, así como comentarles lo que quieren hacer. 
Indica que en el registro lo acompañaron su esposa y sus tres hijos, que es lo más importante que 
tiene. (NC) 
 
Entrevista. José Calzada comentó que hoy se registró como precandidato del PRI al gobierno del 
estado. Lo acompañó su esposa y sus hijos. Señaló que tiene un gran reto y está fomentando las 
candidaturas de unidad en los municipios, tratando de acercar a las partes para que entre ellos 
lleguen a un acuerdo y tener candidaturas de unidad y enfocarse a lo verdaderamente importante, 
que es representar y defender y proponer a la sociedad. Hoy en el PRI están en esta línea, la cual les 
permite ya prepararse para estar con los queretanos con propuestas claras y contundentes y dejarse 
al interior del partido de cuestiones que hacen perder tiempo y enconan las fuerzas al interior de los 
partidos políticos. Sobre una frase o lema para su campaña, señaló que una es Juntos por Querétaro, 
porque tenemos que integrar las ideas de todos los queretanos en un proyecto de gobierno; otro que 
utilizó el día de hoy, es Querétaro creo en ti, porque en Querétaro tenemos, historia, tradición, 
valores, jóvenes, mujeres, ancianos, deseosos de participar y proponer y él se ha hecho el propósito 
de tener una campaña netamente ciudadana que se alimente de los deseos e ideas de los 
queretanos. Ante la pregunta de si los priístas están con el presidente Calderón o no, dice que los 
priístas están con los mexicanos y si el presidente tiene buenas ideas estarán con él, estarán con las 
mejores ideas, independientemente de quien las proponga. El PRI ha venido acortando la brecha en 
Querétaro y tiene que ver con actitudes responsables, con un proyecto claro, con un partido unido, 
alineado, no en función de los intereses de los priístas, sino en función de los intereses de la gente, y 
al final del camino el PRI va a ganar porque va a demostrar que es un partido confiable, que tiene 
plataforma y políticos que pueden expresar los sentimientos de los queretanos en acciones y 
soluciones concretas. Sobre Jesús Rodríguez que declinó a su favor y aceptó una diputación 
federal, menciona que tuvieron un acuerdo en función de tener un partido más unido y en función de 
una alianza con la ciudadanía. Reconoce y agradece a Jesús Rodríguez por que gracias a su actitud 
y los acuerdos que tuvieron, hoy tienen un partido consolidado y unido. La política es que haya 
acuerdos para que a todo mundo le vaya bien y cada quien sirva en el mejor espacio de expresión, 
dependiendo el momento político que se está viviendo. Invita a la ciudadanía a que comparen y vean 
quién puede servir mejor a los queretanos. (PC) 
 
Vía telefónica. Jesús Rodríguez Hernández mencionó que se ha comentado en corto y en público 
que siempre el proyecto del interés del partido era estar por encima de cualquier proyecto personal o 
individual. Su aspiración no ha claudicado, simplemente antepone, por el interés superior del partido, 
por el proyecto del partido, su aspiración, por ahora, pero él siempre seguirá aspirando a gobernar 
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Querétaro. La política es tiempo y circunstancia y en esta ocasión lo llevaron a tomar esta decisión, la 
cual no es sencilla, porque cree tener o haber tenido mayor poder de ganar la candidatura externa, 
pero lo que interesa es que gane su partido. Sobre una encuesta en la que se dice que José Calzada 
está mejor posicionado para ganarle al PAN y no él, dijo que han existido muchos estudios de 
intensión de medición de la opinión pública, intensión de voto, de la identidad partidista y en todos 
fueron viendo como de partido a partido van acercándose y de persona a persona también se fueron 
modificando los escenarios y las simpatías, la calificación y en ese conjunto, uno y otro eran 
competitivos, ambos tenían la posibilidad de salir a competir con buena alternativa hacía la sociedad, 
con respecto a los demás partidos, no sólo con el PAN, y ese conjunto de variables, de factores, lo 
hicieron tomar esta decisión de que por ahora antepone el interés del partido a su proyecto. Seguirá 
trabajando para que si las circunstancias se presentan en 3 ó 6 años, seguir como siempre aspirando 
a participar en la política. (PC) 
 
 
Apresura y desmiente Consolación González Loyola Pérez al Instituto Electoral de Querétaro. 
Explicó que el instituto hace su trabajo muy lentamente y desmintió al secretario ejecutivo, Antonio 
Rivera Casas, en cuanto a que su denuncia contra Manuel González Valle, por actos anticipados de 
campaña, carezca de firmas. (NC) 
 
 
Cabeza. La ciudadanía espera ver reflejadas sus necesidades en las campañas. La presidenta del 
Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda, al rendir su informe 2008 explicó que los 
ciudadanos son los que elegirán a los próximos gobernantes, por lo que los partidos deben enfocar 
sus campañas a problemáticas reales de la sociedad. (NC) 
 
 
Terminó ayer el plazo para recoger la credencial de elector. Cerca de un millón 145 mil ciudadanos 
votarán este 5 de julio, informó el vocal ejecutivo del Instituto Federal Electoral, Jesús Lule Ortega. 
(NC) 
 
 
Cabeza. Llama la iglesia católica a los políticos a evitar la guerra sucia y las descalificaciones duran 
te este periodo electoral. (NC) 
 
LEGISLATURA 
La diputada Carmen Consolación González Loyola, del PRD, a quien le suspendieron sus 
prerrogativas desde diciembre del 2007, acaba de ganar su demanda de amparo y la legislatura le 
tendrá que devolver algo así como 2 millones 800 mil pesos. Eric Salas, presidente de la comisión de 
planeación y presupuesto, dijo que presentarán un recurso de revisión, ante esta demanda. (PC) 
 
Le dan el amparo a la legisladora Consolación González Loyola Pérez y la LV Legislatura deberá 
pagar a la diputada, 2.8 mdp. La juez de segundo distrito otorgó el amparo a la diputada del PRD por 
lo que deberán pagarle todas sus prerrogativas desde diciembre de 2007 a la fecha. (NC) 
 
Ganó juicio la diputada presidenta de la comisión de equidad de genero y en la Legislatura ya le 
deben 2.8 mdp. Dice que se ha estado trabajando de fiado 
 
Mediante boletín de la Legislatura, se informa que ayer a las 12:20 horas recibieron la resolución de 
amparo otorgado por la juez segunda de distrito. El presidente de la junta de concertación Eric Salas 
González, dijo que analizan dos opciones: iniciar el proceso de la entrega o impugnar, con lo que se 
llevarían al menos tres meses más y como no prescribe, sería la fracción del PRD en la LVI 
legislatura la que reciba el recurso. (NC) 
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Cabeza. El diputado panista Ricardo Martínez Rojas será el presidente de la mesa directiva de la 
Legislatura del Estado. (PC) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con motivo de impulsar la industria aeronáutica en Querétaro, el Director del CIATEQ, Víctor José 
Lizardi, anunció la creación de un laboratorio de tecnologías aeronáuticas, el cual estará instalado en 
el municipio de El Marqués, aunque todavía no se tiene específicamente el terreno donde será 
ubicado, y estará destinado a hacer pruebas de materiales, estructura y desarrollo de productos. 
Tendrá una inversión de 70 mdp en una primera etapa. (PC) 
 
México se encuentra en el honroso lugar número 53 de 55 países evaluados en el anuario de 
competitividad que realiza la escuela de negocios suiza IMD a nivel mundial. Mientras que Querétaro 
se salva dentro de las ciudades mejores posicionadas económicamente a nivel nacional. (PC) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Los niños tomaron por asalto el congreso local. Pusieron el ejemplo e hicieron que privara el orden en 
el salón de plenos para el parlamento infantil. Discutieron temas importantes para ellos y sus familias, 
sólo pensando en el bienestar de los queretanos. (TVA) 
 
Las primarias La Corregidora y Juan Escutia, además de la secundaria técnica número 16 José María 
Luis Mora, serán las escuelas beneficiadas en el municipio de Querétaro, con la rifa de la camioneta 
Hummer 2009 del SNTE, la rifa será el 29 de mayo, señaló el profesor Javier Florán Arreola. (PC) 
 
Cabeza. La UAQ se colocó en el lugar duodécimo general, de la guía Las mejores universidades del 
2009, un estudio que realizó el periódico El Universal. (PC) 
 
Este miércoles se firmó la donación de 9.5 hectáreas del grupo DRT para la Universidad Católica, 
UNIVA, que iniciará la construcción de su nuevo campus en Avenida Universidad. La inversión de 
todo el proyecto será de 100 mdp en su primera etapa. Al evento asistió el director general de DRT, 
David Mena Aguilar, el rector de la UNIVA, Monseñor Guillermo Alonso Velasco y el obispo de 
Querétaro, Mario de Gasperín. (PC) 
 
 
SOCIEDAD 
El programa de Antro consentido es el principal logro de las autoridades y antreros, ya que se redujo 
en un 65% el índice de accidentes automovilísticos, aseguró Rogelio Garfias Torres, presidente de 
la asociación de discotequeros, bares y restaurantes, en su primer informe de actividades. (NC) 
 
Cabeza. La semana santa no es para ir de vacaciones, afirma la Iglesia católica. El vocero oficial de 
la diócesis, Saúl Ragoitia Vega, indicó que es una época de reflexión y de fe. (NC) 
 
MUNICIPIOS 
Se invertirán 2 mdp en un lector de placas de vehículos, con la intención de recuperar autos robados, 
aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública de San Juan del Río, Carlos Mier, quien dijo 
que serán los primeros en el Estado en traer este equipo. (NC) 
 
LABORAL 
El secretario del trabajo federal, Javier Lozano y el gobernador Francisco Garrido estuvieron 
presentes en la entrega del premio nacional de vinculación a la UTEQ, de parte de la Secretaría del 
Trabajo y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior. (PC) 
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Hace el secretario federal del trabajo, Javier Lozano Alarcón, un llamado a los empresarios para 
fomentar el empleo entre los jóvenes en todo el país y evitar así que caigan en prácticas delictivas. 
(PC) 
 
A la primera quincena de marzo se perdieron a nivel nacional 193 mil 305 empleos, reconoció el 
secretario federal del trabajo, Javier Lozano Alarcón, y que la tendencia es a la baja, aunque los 
pronósticos son inciertos y habrá que esperar a que concluya el primer semestre del año. (PC) 
 
Las universidades no están vinculadas con el sector productivo y sólo uno de cada dos estudiantes 
de áreas administrativas trabajan en lo que estudiaron, señaló el titular de la Secretaría del Trabajo y 
Previsión Social, Javier Lozano en el marco de la entrega del premio a la vinculación universidad-
empresa 2008. Hizo un llamado a los empresarios a fomentar el empleo para jóvenes. (NC) 
 
 
 
El incremento de 6.8% que a nivel nacional obtuvo el SNTE en salario y prestaciones, será retroactivo 
al primero de marzo, indicó el líder de la sección 24 en Querétaro, Jesús Galván Mendés, al 
garantizar que ningún maestro de base será despedido por la crisis económica mundial. (PC) 
 
El secretario de Educación, Raymundo Gómez, dijo que mañana se espera recibir el pliego petitorio 
de demandas y prestaciones de la sección XXIV del SNTE de manera oficial, para iniciar las 
negociaciones. (PC) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD La PGR ha detenido a 125 narco-menudistas en lo que va del año 
 
 


